

## ヤッピー通信

2月1日 No.3

こんばんは。お待たせいたしました!? ヤッピー通信第3号です。

早くも2月になりました。「明けましておめでとうございます」から、早1ヶ月となりましたね。 ヤッピーも8月のサマースクールから半年が経ったこととなります。色々ありましたが、楽しくここまで 来ることができました。

皆さんのおかげです。ありがとうございます!

さて、前回の通信では、僕がヤッピーでやっていきたいことを3つお伝えさせていただきました。 (読まれていない方は、ホームページからご覧になれますので、ぜひご覧になってくださいね!) それで、今回はヤッピー国語教室として、僕が子どもたちに伝えていきたいことや、こういう子を育ててい きたい、というのをお伝えしていきますね!

最後まで、楽しんで読んでください!

ところで、ヤッピーのホームページは最近ご覧になっているでしょうか?

ご存じの方もいるかと思いますが、ホームページは自分で作ったのではなく、友人にお願いして作ってもらったものなんです!

それで、ホームページを随時更新していきたいと考えていたのですが、中々僕も苦手な部分がありまして、思うように進まなかったんです。

ところが、最近ICTに詳しい方が、ヤッピーのホームページを担当してくれるようになって、割と頻繁に更新できるようになりました!ですので、2週間に一回程度ホームページを見ていただけると、検索数も上がり(笑)、更新された内容も、見ることができると思いますので、時々でいいのでチェックしてみてくださいね!「ヤッピー」「国語」のキーワードでトップに出てくると思いますよ。

それで、本題なのですが、ヤッピー国語教室で一番上位に掲げている、教育目標って何か知っていますか? ホームページのトップページに記載していますよ。

それは、、、【「読み取る力」「書き伝える力」で「自立力」を育てる】です。 ヤッピーとして、一番に目指しているところは何かというと「自立力」なのです。

さて、この「自立力」とは、なんでしょうか? いろいろな解釈があるかと思いますが、僕としては

「自分自身で人生を決断して、進んでいける力」という感じで捉えています。

少し、自身の話になります。

僕は、大学を卒業してから不動産会社に就職しました。そこから、いくつかの仕事を転々として、26歳から通信大学に教員の免許をとりにいきました。そして、30歳から横浜市の教員としてスタートしました。それで、その教員を退職したのが、昨年の3月で46歳。それから、昨年の8月ヤッピーをスタートさせました。

文字にするとたった4行ほどの経歴ですが、大学も不動産会社就職も教員の免許を取りにいき小学校教員になったのも、その小学校教員をやめたのも、ヤッピーをスタートさせたのも、

実は全部自分だけで決めました。

親にも、友人にも誰にも相談していないと思います。

自分一人で考えて、決断し行動してきました。

まぁ、誰にも相談しないというのは、少し行き過ぎかと思いますが(笑)

どの選択も、全て自分で決めて自分ですすんできました。

(サラッと書いてますが、もちろん当時はめちゃくちゃ悩んでいますよ!)

ただ、その選択が正解かどうかは分かりませんが、自分で決めたからこそ、後悔が無いし、ヤッピーだって上手くいくかどうか分かりませんが、めちゃくちゃ楽しいんです!

人生が充実しているんです!

人生の目的って言うと、すごく大袈裟になってしまいますが、僕は死ぬまでに、やりたいことはやりたいし、後悔だってしたくないです。だから、できるかどうかよりも「まずは、やってみよう!」が人生のスローガンなんですよね。

もちろん、自分の人生が他の誰かと比べて良いとか悪いとかではなく、それぞれが自分の人生を自分が納得できるかどうかが最も大切だと思っています。

だから、ヤッピーで掲げている「自立力」ー「自分自身で人生を決断し、進んでいける力」は、実は僕が 一番大切にしている生き方をするために必要な力だと思っています。

僕は、よくノートに、自分について客観的に分析をして書くことが多々あります。

自分自身が何をしたいのか? 自分自身が何者になりたいのか? 自分の人生これでいいのだろうか? 自分にとって最も幸せなことは何だろうか? 自分がやりたく無いことは何だろうか?・・・ ほんとに、よく書いてます。

そうやって、自分自身で自分の人生を選択し決断してきました。

だから、ヤッピーに来ている子たちにも

「たった一度の自分の人生をしっかり自分で決めて、自分で進んでいける人になってほしい!」 というのが唯一の最大の目的であると思います。

そこで、そのために必要なことが「国語力」だと考えています。

「考える」という行為は「言葉」でしか成立しません。

人間が考えることができるのは「言葉」を扱えることができるからなのです。

この世にある、全てのものには「名前」があり、人間が作った全てのものは先に「言葉」として創造されてから、造られたものなのです。

自分が決断をし、進むときに「やり方」を考えたり教えてもらったりするのも「言葉」です。

(あ、ちなみに僕は自分で決めて進むのは得意なのですが、その後の「やり方」に関しては、いつも人に 聞きまくって、助けてもらいまくっていますよ!)

ヤッピーでしっかりと国語力を身につけ、自分自身と向き合い自分の感情を大切にしつつ「言葉」を巧み に使いこなし論理的に考え、より良い人生を作り上げていける。

そんな子になってほしいと思っています!

ということで、今回は「自立力」について書きました。

次回は、これをもう少し深掘りして、「国語力」について書いていきたいと思います😄

お楽しみに!!